

Proposición de valor:

La implantación de este pequeño dispositivo surge de la necesidad de hacer que el pago de la compra sea mucho más rápido y eficaz, ya que el ajetreado ritmo de vida que se lleva actualmente hace que algunas personas no tengan el tiempo suficiente para hacer la compra y que en el momento de hacerla prefieran un servicio de pago rápido sin necesidad de esperar.

El problema que se quiere solventar es el de las largas filas que se forman en los supermercados en el momento en el que se va a finalizar la compra y de esta manera, ofrecer una mejor calidad y rapidez del servicio a los clientes, pudiendo además incrementar el número de nuevos clientes y una mayor recurrencia de los mismos.

Para llevar a cabo nuestro objetivo, el dispositivo que proponemos integra un lector de código similar al que utilizan las cajeras.

Su funcionamiento consiste en leer el producto que nosotros queremos comprar y pasarlo por el lector del dispositivo, al hacerlo, el dispositivo nos dará información sobre el producto que hemos escaneado, y dispondremos de una función para añadir el producto a la cesta, así como su precio. El usuario dispondrá también de la opción para añadir la cantidad deseada del producto elegido, así como modificar dicha cantidad o eliminar algún producto de la cesta.

Una vez el usuario se disponga a pagar, el usuario dispondrá de una opción para finalizar su compra y el dispositivo generará un código que el cliente deberá enseñar antes de su salida del supermercado, dicho código validará su compra y por lo tanto se verificará que el pago se ha realizado de manera satisfactoria.

La implantación de este dispositivo no sólo ayudará a agilizar las filas a la hora de pagar, sino también pretende ayudar a solventar problemas como no saber el precio del producto o si el precio del producto es incorrecto, pérdida de tiempo en el momento de verificar el precio en información.

Se presenta como un producto innovador debido a que sería la primera vez que una tecnología como la que proponemos se ponga en marcha en los supermercados de grandes superficies, además ofrece al usuario una interfaz intuitiva y fácil de manejar.



En cuanto a su diseño, el dispositivo apenas pesa, y además, tiene un diseño moderno y llamativo que le añaden valor al producto.